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大洲ライオンズクラブ  会長  沖村  忠 

クラブ会長スローガン  【 楽しく奉仕 】 

 

336-A地区ガバナー   石井 淑雄 

 ガバナースローガン 「自信と誇りをもってウィサーブ」 

   

 

Anniversary 
（No.455） 



 

会長スローガン 

テーマ「楽しく奉仕」 

会員が楽しく例会や奉仕活動に参加していただく事で、 

会員の勧誘、現会員の維持、元会員の再入会に重点的に 

 取り組む。  会員増強の流れ・文化を培う事をめざす。 

     

（1）新たな（継続）楽しい奉仕の機会によってクラブの活性化を図る 

（2）会員を加えてクラブの若返りを図る 

（3）指導力育成とクラブ運営の向上を図る 

（4）クラブの成果を地域の人々に伝える 

 

       「会員拡大・GAT・GMA委員会」 

        ●当クラブでは、純増 3名以上を目指します 

       「M地区誌デジタル」 

        ●素晴らしい社会奉仕の実践を内外に発信する 

       「環境保全・健康福祉」 

        ●献血運動の促進 SDGｓの目標を実践 

       「ＹＣＥ・国際関係」 

        ●ALTとの交流会を通して国際理解と親善の促進を図る 

       「アラート」 

        ●南海トラフに対する対応 

       「青少年・LCIF・合唱団」 

        ●合唱団の支援 薬物乱用防止教育の勉強会の検討実施 

        ●青少年 ACT事業の検討を図る 

       「計画・出席・レクレーション」 

        ●楽しい奉仕 楽しい例会 楽しい同好会活動の計画検討及び実施 

       「高島交流 65周年記念事業」 

        ●高島交流事業の企画検討 65周年事業の企画検討を図る 

       「おまつり村」 

        ●おまつり村の計画検討を図る 

 

       

大洲ライオンズクラブ 2024－2025年度 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大
洲
ラ
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オ
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ズ
ク
ラ
ブ 

 
 

８
月
度
理
事
会 

８
月
度
の
理
事
会
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。 

沖
村
会
長
の
挨
拶
の
あ
と
、
今
年
度
最
初 

 

三
好
圓
暁
氏
の
入
会
が
理
事
会
承
認
さ

れ
ま
し
た
。 

ス
ポ
ン
サ
ー
は
沖
村
会
長

で
す
。 

審
議
事
項
と
し
て
「
委
員
会
事

業
別
計
画
」
「
ア
ラ
ー
ト
シ
ュ
ミ
レ
ー
シ

ョ
ン
」
、
報
告
事
項
と
し
て
「
ガ
バ
ナ
ー
公

式
訪
問
」「
Ｙ
Ｃ
Ｅ
事
業
の
「
Ａ
Ｌ
Ｔ
の
皆

さ
ん
と
の
Ｂ
Ｂ
Ｑ
事
業
が
報
告
さ
れ
ま

し
た
。 

 
菊池英充 3RC 加藤永二 1ZC 

８
月
度
第
１
例
会 

８
月
例
会
に
は
、
加
藤
英
充
３
Ｒ
Ｃ
と
加
藤 

永
二
１
Ｚ
Ｃ
に
ご
出
席
し
て
頂
き
ま
し
た
。 

菊
地
３
Ｒ
Ｃ
か
ら
は
キ
ャ
ビ
ネ
ッ
ト
会
議
の

報
告
が
な
さ
れ
ま
し
た
。 

ま
ず
地
区
分
割

の
協
議
内
容
、
３
３
６―

Ａ
地
区
か
ら
の
分

割
の
話
で
愛
媛
と
高
知
、
徳
島
と
香
川
の
二

つ
の
地
区
に
分
割
す
る
内
容
で
す
が
、
３
Ｒ 

内
は
大
多
数
反
対
が
実
情
と
の
事
で
し
た
。 

又
ゾ
ー
ン
の
分
割
も
協
議
さ
れ
て
い
ま
す
。 

加
藤
１
Ｚ
Ｃ
か
ら
も
３
Ｒ
内
の
ゾ
ー
ン
分
割 

の
話
等
が
説
明
さ
れ
ま
し
た
。 

８
月
第
一
例
会
で
は
三
好
圓
暁
氏
の 

入
会
が
報
告
さ
れ
、
今
年
度
の
最
初

の
入
会
者
が
決
ま
り
ま
し
た
。
９
月

１
日
の
ア
ラ
ー
ト
シ
ュ
ミ
レ
ー
シ
ョ

ン
の
説
明
や
Ｙ
Ｃ
Ｅ
の
委
員
会
事
業

で
あ
る
「
Ａ
Ｌ
Ｔ
さ
ん
と
の
Ｂ
Ｂ
Ｑ

交
流
事
業
」
９
月
７
日
に
は
ガ
バ
ナ

ー
公
式
訪
問
も
開
催
さ
れ
ま
す
。
８

日
に
発
生
し
た
日
向
灘
地
震
に
つ
い

て
沖
村
会
長
よ
り
「
皆
さ
ん
も
地
震

の
際
に
は
命
を
守
る
行
動
を
し
て
下

さ
い
」
と
の
挨
拶
も
あ
り
ま
し
た
。 

今
年
度
最
初
の
卓
話
は
、
大
洲
市
が
派

遣
い
た
し
ま
し
た
、
能
登
半
島
地
震
へ

の
支
援
活
動
に
つ
い
て
、
大
洲
市
危
機

管
理
課
課
長
補
佐
「
小
泉
貴
司
」
氏
の

報
告
を
お
話
し
し
て
頂
き
ま
し
た
。
大

洲
市
で
の
災
害
支
援
の
お
礼
を
込
め

て
の
十
二
回
延
べ
三
十
一
名
の
災
害

支
援
を
い
た
し
ま
し
た
。
支
援
先
は
輪

島
市
で
能
登
半
島
地
震
の
説
明
、
災
害

状
況
、
支
援
活
動
の
詳
細
を
映
像
を
見

な
が
ら
、
詳
細
な
説
明
を
し
て
頂
き
ま

し
た
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大洲少年少女合唱団（兵藤正帛団長）主催・大洲ライオンズクラブ協賛の「るんるんサマーコンサート」が

8 月 24日（土）午後 2時から、大洲市肱北コミュニティーセンター 大ホールにて開催されました。 

慣例の夏季合宿を「サマーコンサート」にリニューアルして、新メンバーと一緒に再出発です。 コロナ禍

で歌うことが出来なくなった合唱団指導者の先生方、再出発の意欲が感じられるコンサートです。兵藤団長

のこれまでの経過を説明した挨拶の後、「田舎の四季」を指導者の先生方の歌唱指導で、会場の皆さんと一緒

に合唱をいたしました。続けて会場ではホールの前と後ろに参加者が分かれて、合唱ワークショップの始ま

りです。それぞれの先生の指導でハーモニーの練習を致します。歌のタイトルは「銀河鉄道 999」です。 

第 1 部「まるい地球」に始まり、合唱団の演奏そしてミニワークショップと続き、休憩を取り第 2 部へとコ

ンサートは盛り上がりを見せます。 第 2 部は「夏を歌おう」というテーマで合唱団の練習の成果を発表す

るコーナーです。1 曲目「すいかの名産地」から会場の皆さんと一緒に「手のひらを太陽に」まで 5 曲を歌

います。そして特別ステージの「宇宙戦艦ヤマト」合唱団の演奏はラストへ向けて熱を帯びてきます。そし

てワークショップ参加者の皆さんと一緒に「田舎の四季」「銀河鉄道 999」をコラボしてエンディングを迎え

ました。 これから団員の数も増えて更なる子供たちの活躍を期待したいと思います。  次回の演奏会は 

「わくわく♪クリスマスコンサート」は、12月 14日の予定です。「まるい地球」や「宇宙戦艦ヤマト」や「銀

河鉄道 999」を皆さんと合唱する予定です。 

「合唱団では団員を募集しています」 

募集は、小学生 1 年生から高校２年生までです。 「歌の好きな子集まれ」お声がけをよろしくお願いいた

します。 

大洲少年少女合唱団 るんるんサマーコンサート 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大洲少年少女合唱団 るんるんサマーコンサート 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８月 20 日（火）午後６時すぎ、伊方町二名津港

からライオンズクラブメンバー８名（兵藤、濱田、

古森、冨永、沖村、有澤、中尾、山本）が遊漁船に

乗り込み、出港です。折しも南風が強く、佐田岬半

島を越えて海面には白波が立ち、船は上下左右によ

く揺れましたが、真っ直ぐにケンサキイカのいる釣

りポイントに向かいました。 

大洲から二名津に向かう車中では、今シーズンの

不漁続きが大いに話題になり、今回の良くない天候

もあいまって、あまり期待は持てないかなあ、と弱

気な気持ちで船に揺られていました。しかし、ポイ

ントに向かう間、道具の準備に余念のないメンバー

達からは、「釣ってやるぞ」という闘志があふれてい

ました。 

午後７時、船の速度が弱まり、船長の掛け声で一

斉に水深90メートルの瀬戸内海に糸を垂らします。

一投目、ゆっくりと糸を巻いたり、疑似餌を上げ下

げしたりを繰り返しながらリールを巻き、徐々に浅

いポイントを探ってみます、そして、竿を上げてみ

ると、３杯のケンサキイカが釣れていました。第１

投でトリプルを釣り上げたため、船の上が一気に騒

がしくなり、水深何メートルの辺りにいるのか、情

報が飛び交います。そして、ケンサキイカが釣れる

たびに「15ｍくらいにいる」「10ｍ前後だ」「8ｍの浅

いポイントにいる」と、言葉を掛け合い、釣り上げ

る度に「うわー、大きいな」「型がいいです」「ダブ

ルで釣り上げました」と言う声が、船のあちこちで

響きました。 

 

大爆釣のケンサキイカ釣り 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大爆釣のケンサキイカ釣り 
 

 

 

開始 30 分後から１時間半ほどは、各メンバー

とも次々に釣り上げ、20杯、30杯、40杯と釣果

を上げていきました。 

午後 9時すぎの潮止まりとともに、ペースは落

ちていきましたが、ベテランメンバーを中心に、

コンスタントに釣り上げ、数を増やしていきまし

た。 

終盤には、山本さんが追い込みをかけ、連続で

どんどん釣り上げ、50 杯の大台に乗せていまし

た。日付が変わる午前０時すぎに納竿。 

ひとり 30 杯～100 杯、合計 400 杯を超える釣果

でした。メンバーが持ち込んだクーラーボックス

は、どれも満杯のイカで埋め尽くされていまし

た。 

ベテランの濱田さん曰く「過去 50 回のイカ釣り

の中で、今回が一番じゃった！」と、記録にも記

憶にも残る大爆釣のケンサキイカ釣りとなりま

した。 

報告 イカ釣り釣行会 選抜メンバー  

中尾 治司 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ガバナー公式訪問/336-A 地区 3R 

 

ライオンズクラブの公式訪問は、クラブの活動状

況を確認し、メンバーと交流する重要なイベントで

す。この訪問では、ガバナーがクラブの現況を理

解し、今後の活動方針や目標について話し合う機

会が設けられます。  

☚ 開会のあいさつは菊池英充 3R-RC により、ガ

バナー公式訪問の歓迎挨拶で始まりました。 

3R の今年度 1 年の活動方針がこの会議等で協議

され、3Rのチームワークの結集が図られます。 
 

 

 

9月 7 日（土）、八幡浜商工会館 

にて、 

「336-A 地区 3R 地区ガバナー公

式訪問」 が開催されました。 

2024-2025 年度坂出キャビネット 

石井 淑雄 （いしい よしお） 

地区ガバナーをお迎えし、 

当大洲 LC からは 沖村会長、亀岡

副会長、中野幹事、矢野会員委員

長、久保地区委員、寺尾アラート委

員の 6 名が参加しました。 

 

336-A 地区ガバナースローガンである「自信と誇りをも

ってウィサーブ」を掲げられる地区ガバナー会長（石井 

淑雄 氏）よりご挨拶が行われ、ガバナー所信と共に、

これからの進むべく方向性が伝えられました。 

 



 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ガバナー公式訪問/336-A 地区 3R 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  『 ドネーション報告 』   7 月第 2 例会～8 月第 1 例会 

 例会ドネーション 

7/26 沖村 今日は 2女の 27歳の誕生日です 

  中野 今日は新町夜市です。濱田さんがダーツをやっています、ぜひ寄って下さい 

  宮下 今日は夜市です 

  亀岡 新谷夏祭りを盛大に開催しました、ご協力ありがとうございます 

  久保 新谷の花火大会が終わりました、来年も楽しみです 

  古森 50ｃｍの鯛が逃げたようで結構釣れてます、サメも多いです、ウクライナ、パレスチナに平和を 

8/9 沖村 RC,1ZC大洲市小泉課長様、本日はありがとうございます。長男の 29回目の誕生日です 

  渦尻 この度は父の死去に際し、クラブ生花等、また、沖村会長通夜への参列ありがとうございました 

  宮下 今年度も会員拡大を強力に推進しましょう 

  久保 本日は例会訪問ありがとうございます 

  村上 サプライズです、昨日遂にホールインワンを達成しました 

  矢野 今月 8/5 52歳になりました、村上さんホールインワンおめでとうございます 

  松岡 暑さに負けないようがんばりましょう 

   『 ドリンクドネーション』 

  7/26 久保 中野 中尾 

  佐々木 沖村 亀岡 

  宮下 矢野 亀田 

 



 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 
 

     

 

 

 

 

 

 有限会社 亀田 
代表取締役 亀田 雅史 

 

大洲市北只 42-1 

TEL:24-5700/FAX:24-0031 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 有限会社 古森石油店 
 

古森  敏夫 
 

大洲市徳森３３６－１ 

電話  （０８９３）２５－２１１１ 

 

 

  

スナック 百 音 
是澤 智恵子 

 

大洲市中村 228-7 ℡24-7031 
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編集後記

 

 

川 
 

柳 

 

桝
田
与
一 

 

金
ば
か
り 

 

追
え
ば 

相
手
が 

  
 
 
 

逃
げ
て
ゆ
く 

 
今年は 6 月から 8 月の夏の平均気温は平年と比べて 1.76 度高く、統計が始まっ

てから去年同様最も高くなりました。 この２か月間、最高気温が 35 度以上の猛

暑日になったのは、全国の至る地域で延べ 8,821回と過去最多でした。 

いつもなら暑さが和らぐはずの 9 月ですが、専門家によると 9 月も注意が必要だ

そうです。 

9 月は夏の暑さから秋へと向かう季節が切り替わる時期です。朝の気温が次第

に下がり、朝晩と日中の気温差が大きく、体への負担が大きくなりやすい季節で

す。また、大型の台風が日本付近に接近・上陸し、暴風や大雨による大きな被害

をもたらすことがあります。後半になると日本付近に秋雨前線が停滞し、曇りや雨

の天気のぐずつく日が続き、急に肌寒くなることもあり、気温の変動に注意が必要

です。 健康でいましょう。 

 


